


Federico Döring

El otro cártel de Morena

Los Informes Tributarios y de Gestión del SAT confirman que el crecimiento desbordado del contrabando de combustible denominado coloquialmente *huachicol fiscal* se dio en 2019 con Morena y Ricardo Peralta al frente de las Aduanas de México, a partir del nombramiento de Julio César Carmona Angulo el 29 de diciembre de 2018 al frente de la aduana de Reynosa.

El primer año de importación de combustibles a México fue el 2017 con Peña Nieto con motivo de la entrada en vigor de la Ley de Hidrocarburos que lo hizo posible, anteriormente sólo Pemex podía importar combustibles a México. En todo 2018 se registraron 45.8 millones de barriles de contrabando de combustible por el SAT. De 2018 a 2019 el contrabando ilegal de combustibles en México creció 61.79 por ciento (74.1 millones de barriles), para 2020 el incrementó contra el 2018 ya era de 95.63 por ciento (89.6 millones de barriles) y en 2021 ya había llegado a 122.71 por ciento (102 millones de barriles).

Adicionalmente el SAT reporta que el incremento en la importación de lubricantes creció 27 mil barriles diarios en abril de 2020 y 24 mil barriles diarios en mayo de ese mismo año a 103 mil barriles diarios en 2021 y 101 mil en septiembre de ese mismo año. De tal suerte que, para el cierre de ese año, de los 477.7 millones de barriles de combustible que integraron la demanda de 2021, sólo 125.2 millones provinieron de Pemex, ante su colapso por la pésima gestión de Romero Orop-

za, 250.5 millones fueron importaciones legítimas y 102 millones fueron contrabando orquestado conjuntamente con el crimen organizado desde las aduanas del gobierno de Morena.

Por una misteriosa e inexplicable razón el SAT dejó de publicar en dichos informes el volumen de contrabando de combustibles a partir del cuarto trimestre de 2022, como si mágicamente hubiese dejado de existir sólo por una

Por una inexplicable razón el SAT dejó de publicar en dichos informes el volumen de contrabando de combustibles a partir del cuarto trimestre de 2022, como si mágicamente hubiese dejado de existir sólo por una mentira propagandística en la mañanera del capo mayor. En 2024 el IEPS estimado total de recaudación neta fue de 628 mil 364 mdp y el de gasolinas y diésel de 403 mil 584 mdp, de los cuales 367 mil 725 provendrían de Pemex.

mentira propagandística en la mañanera del capo mayor. En 2024 el IEPS estimado total de recaudación neta fue de 628 mil 364 mdp y el de gasolinas y diésel de 403 mil 584 mdp, de los cuales 367 mil 725 provendrían de Pemex y apenas 35 mil 858 de importaciones de particulares, eso implicaría un consumo inmensamente mayor de barriles producidos por Pemex que de los importados, pero incluso en el último reporte del contrabando de combustible emitido donde se reportó la supuesta reducción del contrabando de 34 por ciento, se reconoce el incremento en millones de barriles de combustibles legítimamente importados creció de 249.7 (127.9 de Pemex) en 2021 a 272.7 (151.1 de Pemex) en 2022 siendo en ambos casos superiores a las suministradas por la petrolera más endeudada del mundo.



Afortunadamente para contrastar las mentiras y opacidad del SAT contamos con los datos de la Energy Information Administration que confirman que el volumen de millones de barriles de combustible comprados por empresas mexicanas en Estados Unidos incluso creció, como también lo hizo la diferencia entre lo adquirido y lo reportado legítimamente al SAT durante el período 2022-2024 que ha pretendido maquillar y ocultar Morena. Durante esos tres años el volumen de la diferencia superó los 100 mil millones de pesos, cosa nunca ocurrida entre 2019 y 2021.

Curiosamente ese período de opacidad coincide con la llegada al SAT en octubre de 2022 de Antonio Martínez Dagnino, el amigo de la infancia de Andy. Son esas dos posiciones que Palenque jamás le ha concedido a Sheinbaum las que controlan y operan todo por instrucciones de LordTokio, el SAT y la Dirección de Aduanas como guardia pretoriana del *Cártel del Huachicol*, el otro cártel del narcogobierno de Morena.

En la Semar y en la FGR, el *Cártel del Huachicol* pretende callar y ocultar la verdad a balazos, en el SAT sólo omiten informar del mayor escándalo de corrupción de este siglo, es el mamut en la sala que con cinismo y desfachatez fingen no conocer ni advertir como existente. Todo esto fue posible porque como dijera AMLO: "Nada de que el Presidente no sabe, no se enteró, de que el Presidente no tiene buenos colaboradores, de que lo engañan. Mentira, el Presidente de México se entera de todo y no hay un negocio jugoso que se haga sin el visto bueno del Presidente. Para que quede claro, si hacen una transa grande grande es porque el Presidente lo permitió".

Sólo así se explica que nada funcionó en su gobierno, que todas sus obras públicas fueron pésimamente ejecutadas, pero eso sí, su industria del *huachicol fiscal* funcionó como reloj suizo, de esos que ni en Dinamarca tienen.

Vicecoordinador de los diputados del PAN